



## Beantragung einer Fahrkarte

Wenn Sie eine Fahrkarte für Ihr Kind beantragen möchten, müssen Sie dies online über die Homepage der Kreisverwaltung Mainz-Bingen tun:

<https://www.mainz-bingen.de/de/Aemter-Abteilungen/Bildung-Schule/Schuelerbefoerderung-und-Schuelerfahrkarte/>

Ihr Wohnsitz muss dazu mindestens 4 km (Fußweg) von der Schule entfernt sein.

Sollte sich Ihre Anschrift ändern, denken Sie bitte daran, dies umgehend im Sekretariat zu melden. Wenn Sie im Besitz einer über die Kreisverwaltung beantragten Fahrkarte sind, muss die Änderung auch direkt der Kreisverwaltung mitgeteilt werden.